



Deutsches Maiskomitee e.V. (DMK)

Kornfetti – der neue Partyspaß aus Maisstärke

Bonn (DMK) – Kornfetti ist das neue Konfetti. Die nachhaltige, wasserlösliche und biologisch abbaubare Alternative zu Papierkonfetti schickt sich an, den Markt zu erobern – und den Karneval zu bereichern.

Wie das Deutsche Maiskomitee e.V. (DMK) berichtet, kam die Idee dazu Alexander Gomer. Der 27-jährige Unternehmer aus dem niedersächsischen Schwagstorf produziert mit seiner Firma „Mach dich bunt“ das so genannte Holi-Pulver. Die Begeisterung vornehmlich junger Menschen, sich im Sommer mit farbigem Pulver zu bewerfen, inspirierte ihn, eine Alternative für den Winter und geschlossene Räume zu suchen. Kornfetti lautet die Antwort. „Kornfetti ist die ökologische Alternative zum Konfetti-Shooter“, sagte Gomer. Aus Maisstärke entwickelte er mit Lebensmittelfarbe einige Millimeter große Flocken. „Sie kommen dem Konfetti nahe“, meinte Gomer. Die Verpackung besteht aus Bio-Kunststoff. Mit einer Drehbewegung schießt das Kornfetti aus der Tüte heraus. „Das ist kinderleicht. Mit der Twistbewegung können auch die Kinder die Konfetti-Fontäne erzeugen“, erklärte er. Damit gelang ihm die Alternative zu den bisher gängigen, mit CO₂-gefüllten Konfetti-Kanonen.

„Kornfetti ist unsere Antwort auf häufige Beschwerden bei der Verwendung von Papierkonfetti. Es haftet nicht auf der Haut, färbt nicht ab und ist leicht zu entfernen“, meinte Gomer. Das Produkt ist zertifiziert.

Gomer, dem gelernten Speditionskaufmann, schweben vielfältige Nutzungsmöglichkeiten vor. „Wir streben zu Beispiel Werbekornfetti an, denn man kann Kornfetti als Werbefläche in Firmenfarben gestalten“, sagte er.

(1.631 Zeichen)

Keywords: Deutsches Maiskomitee e. V. (DMK), Kornfetti, Bio-Kunststoff, Partybedarf